

Tres personas fueron detenidas en Quilpué por conducir bajo la influencia del alcohol

Este sábado y con motivo del fin de semana largo, Carabineros de la Segunda Comisaría, La Delegación Presidencial Provincial, Senda y la Municipalidad de Quilpué, efectuaron un operativo conjunto de control vehicular en el centro de la comuna con aplicación de alcoholes y narcotest.

Como resultado del operativo que finalizó cerca de las 03:00 am, tres personas fueron detenidas por conducir bajo la influencia del alcohol.

Anuncio Patrocinado

El delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, se refirió a las infracciones detectadas e hizo un llamado al autocuidado.

“En conjunto con la municipalidad, con carabineros y con Senda, estamos haciendo estos controles. Nos ha llamado mucho la atención que mucha gente esté saliendo sin licencia de conducir, por lo tanto quedan todas esas personas citadas al Juzgado se Policía Local por esa situación. Creemos que debemos seguir trabajando en lo que es la prevención, y esto lo estamos realizando en diferentes lugares. Tenemos fiscalizaciones en todos los eventos masivos de este fin de semana largo y es por eso que llamamos a la prevención.”

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Tres personas fueron detenidas en Quilpué por conducir bajo la influencia del alcohol

Francisco Jorquera Santis, director de Seguridad Pública de la Municipalidad de Quilpué, explicó que “para nosotros como Municipio Abierto de Quilpué es importante poder trabajar de la mano con la Delegación Provincial de Marga Marga y también obviamente con la Segunda Comisaría de Carabineros de Quilpué respecto al control de aquellas personas que lamentablemente consumen alcohol y drogas durante la conducción, especialmente este fin de semana largo en que sabemos existen varias fiestas y eventos masivos donde pueden existir este tipo de situaciones. Nosotros hacemos un trabajo mancomunado con Senda a través del Programa Senda Previene, dentro del Municipio Abierto de Quilpué y la comunidad, que es beneficiaria de este programa, y agradecemos que Senda aporte recursos para poder realizar este tipo de fiscalizaciones acá en la comuna de Quilpué “

Javier Zapata, gestor Tolerancia Cero de Senda Región de Valparaíso indicó que “se han realizado controles de narcotest a la locomoción colectiva resultando negativos dando seguridad a quienes se transportan y esperamos seguir controlando y este fin de semana largo llamar a la precaución.”

De las 135 personas controladas 104 corresponden a hombres y 21 a mujeres. Entre los vehículos se incluyó a cuatro colectivos, tres motos y tres buses.

y tú, ¿qué opinas?